

2 octobre 2007

Monsieur,

Je me permets de vous écrire ce message car au hasard je suis tombée sur le site de l'université où ça parlait de vous.

En effet je me présente. Je suis Mme Boudart, nom de jeune fille Florent. Vous me connaissez depuis que je suis petite, car mes parents sont Bernadette et Daniel qui vous connaissent depuis des années.

Je n'ai jamais compris qu'un jour vous n'avez donné aucun signe de vie de vous.

Je voulais vous dire : ca fait maintenant 5 ans que je fréquente plus ma famille car trop de problèmes vis-à-vis de moi. En effet, suite à un gros problème familial ils m'ont rejetée.

Donc je vis maintenant en Bretagne. Je suis mariée, 6 enfants dont trois avec mon mari actuellement. Moi je ne travaille pas, car je suis mère au foyer. Lui, mon mari, il est informaticien bac + 3 mais il trouve pas de boulot dans sa branche.

Sinon je ne tiens pas de ma famille. Je ne fume plus et je bois pas d'alcool et me drogue pas. Donc c'est sûrement ça aussi qui dit que je suis pas de leur clan.

Je me suis permis de vous écrire afin de savoir un peu de vos nouvelles et comment est votre métier actuellement. Je n'ai pas encore lu vos livres car je savais même pas mais c'est promis, si un jour mon budget me le permet, je les lirai. Si vous souhaitez me répondre ça me ferait plaisir mais je vous oblige pas, donc à vous libre de choix.

A bientôt je l'espère  
Angélique Boudard

(document mis en forme)